

Le premier vice président cubain prend congé de la deuxième partie des sportifs qui participeront aux Jeux Panaméricains



Le premier vice président cubain, Miguel Díaz-Canel , en présence de José Ramón Fernández, président du Comité Olympique Cubain et d'Antonio Becali, président de l'Institut Cubain du Sport, de la Culture Physique et des loisirs, l'INDER, a pris congé de la deuxième partie de la délégation cubaine qui participera aux XVII^e Jeux Panaméricains, de Toronto, au Canada.

Prononçant un bref discours, Olga Lidia Tapia, membre du Secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et première secrétaire de cette organisation dans la capitale, a évoqué l'échange avec les sportifs qui ont connu les efforts du pays pour maintenir les résultats du sport cubain.

Elle a souligné aux 240 membres de la délégation qui est partie dimanche pour la capitale du Ontario : « En ce moment , notre meilleur désir est de vous voir rentrer glorieux à la Patrie ».

Des représentants de 14 sports, le softball, la nage synchronisée, le badminton, le tennis, le tir, l'haltérophilie, la boxe, le judo, la gymnastique artistique, le canoë kayak, l'aviron, le triathlon, la voile et le plongeon, ainsi que le haut commandement, le personnel médical et de soutien composent la délégation.

Les XVII èmes Jeux Panaméricains de Toronto auront lieu du 10 au 26 juillet avec la participation de plus de 1 500 sportifs des 42 pays membres de l'Organisation Sportive Panaméricaine (Odepa).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/61597-le-premier-vice-president-cubain-prend-conge-de-la-deuxieme-partie-des-sportifs-qui-participeront-aux-jeux-panamericains>



Radio Habana Cuba